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antingI Pmtolto...
Sambungan dari hat 21

Saat ditanyu.uGn-r"r_
sangka baru itu berasal daripartai politik? pramono
terkesan enggan menjawab.
ula.nanva menegaskan bah_
wa kasus Bansos Sumut itu
ljl1"g1ry_Im Satuan Tugas
(batgas.l Khusus.

Dia terkesan optimistis den_

gan tim jaksa dalam kasus ini.
;t^lillli tim tersebut sedang

..oji,qu.ijlu melakukan peny_

lgill",l 
para jaksa yang meny_

rolK l(asus itu terkenal tahan
banting di Sumut,,' paparnya.
Imbuh pramono, uniuk me_nelusuri ke mana saia dana

:il]:gr itu mengali4 pirratnya
oeKerra sama dengan institusi
P_olri, Badan pe"meriksaan
Keuangan (BpK) dan BpKp.

Seperri diketahui, saat ini
tersa.ngka kasus dana bansosltu clr antaranya Gubernur
::-.rl Gatot pujo Nugroho
oan istrinya Evy Susantiserta

3:: s_u:u'? kondang op Kar i gis.rang terbaru adaldh man_
tan Seketaris Ienderal partai

I1d:T, parrice Rio Capelta.

:1!9ilr. ditetapkan sebagai
tersangka pada lS Oktoblr
2015 oleh KpK. (ken/pit)

Tersangka Baru Bansos
^DI 

sisi lain, lalsa Agung Muda pidana Khusus (Iampidsus) R lMdrroj3i"l" mengarakan sebentar lagi alGn ada tersarigka baru dalainxisus dana bantuan sosial gi.Sumatera Utara. nirinla menjelaskan,
ffflU nitutg4 tengah mehh*an penyidikan terkaitf.r,rs'te"r"b"i
,, I1,_r^"o,"_rll1 

lagi ada tersangka baru. Saat ini sedang penyidikan

ll j?li:]if.1:ill:i .1y" sudah turun metakukan penyiiaiu"
kasus tersebuti' ujarnia diternui ai nuliiio* S;;r.i#ffiil;
Plaza, kemarin x

tsallroom Sanur par{dise
) Baca Pramono... nh St

, Kalau memang berniat
sungguh-sungguh
menyerap anggaran
ggnSan semestinya,
tidak perlu takut '
menyerap anggaran
yang ada
(APBN/APBD) asat /
pengqunaannya
sudah benar

r Ketakutan
menyerap
anggaran itu
muncul karen6.
ada niat ur*$Ci
menguntungkan
orang lain dan diri
sendiri, sehingga
waswas dr@riltsa

semakin tipis

aparat penegak {hukum- _ _.

Untuk
memberantas
korupsi,
penyelidik,

::ii penyidik dan
auditor agar

ada ego korps.
koordinasi dan
pemberantasan

menghilang-
kan urat

Polri,

taknnya. \1 untuk saling
Jangan
sampai tdkut

lkorupsi
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Kabareskrimakan
Ierat Tersanska l.asio___ _-_-iD-
Buntut penuntasan Dia memastikan bahwa, semen_
Kasus Bp3rKr l:ilffiff,:Ll?'i*:i:'.:?ji.?:ijlll
_ 
DEN'ASAR - Kasuskorupsi Bp3rKr 3ffi:lll;,j*:fl;i:: lx::f*il(Balai Pelavanan peiremi;i;; ,il; guti'tru,.u wahyudi Matodang alias

l*:9::g:"Tenagaretjainaonesiai, boor*, namun kami tunggu faktamendapatkan tanggapan dari Mabes persidangannya. fika meming dalamPolri. Kasus vanii"ikera" -""y"- iattu persiaangan terbukti ada aliran
l":::.^u:lf "_l "'.'1n ". l",ii r"i,ii, i 9""u, r",q t"-i;;ejil;Jrsangtai,nrngga mencapai Ro 1,5 miliar, yaitu laniutnya. ,,laai 

f.a'mi menuiiggu taLtuwahvud i uarodani' 
"ii"r orir'ili"] p"iJa*g"ir, r"i"r"ii'o"o"ii juo,,"._ditanggapi serius Kadarest imkom;e" il;i"," i;jia;;'-" """'^

Anang lskandar.
Dia bahkan memastikan bahwa karau fakt'a persidangan yang unik kasusmemang nanti sesuai fakta persidan- nNpsrrt- ruruTini Jiiaileani orehgan hasilnva memasrikan terribal, uabes porri.-N;,;;, 

"d;il?rra DodikDodik akan jadi tersangta ananj yung u"tu,,. i;;;;;'fik,..ri.'o,u,tu,mengatakan memans kazus spsrKl] iariawat pu"g;;;;lailan uat ta'adakasuskorupsioeigadaanratran.-' ruui .rrgo di rumah makan Tekko" Du a sud ah aisioai g. Kem u d ia n sampai 
3"tr,i1 T""g";iffi#, semparduatersangkakarniarihia.p;;;&;: meri"rintutrkan terdakwa prio dannannva ke Polda Bari. Kami -"nJ.r- t".ru.rgui i.;;.y;il;ffi'au.,u Rpgani dengan serius ka_sus ini,,, jelas 250 juta setranyak dua kali.mantan Kalakhar BNN, ini kemarin aitu'n a"ti,"* ail"fastun, Uafr_dalam acara pelatihan Bersama wa tahun 20l3,dalam DIpA (DaftarKapasitas penegak Hukum auii- rsian tengguil;;;;;#j uorr",penanganan Tipikor, vang diseleng- terdapat anggaran beli tanah untukgarakan oleh KpK beisama dengJn kanto'r.lugu?'ngg;*n Rpilin.unrrtMabes Polri, Kejagune, ppATr, ep'Kp petalsana kegiiian. seiain-bLoerapaclan BpK RI di Sanur Faradise plaza, iru_u ,"u"t"rinyu,-"i" i"# _""..,rSanur, Denpasar, juga sejurnl"r, p"l"ti"i. f"Jpirl

;./
L

t.
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KPU Minta Dana Hibah
Digelontorkan 2016
SINCARAIA - Meski sepekan terakhir, Demer_intah relah menegaskaniikapnyu utu"',ll"gu_

lg*odj-. dana?iIFu.p z0rz daiam i;;';ir;; 
""s_garan, Komisi pemilihan Up-urr, (KpU) n"t"turig

masih berharap pemerintah Uisa menee;lontor_
Kan dana hibah pemilihan Bupati (lilUup) nule_leng20l7, pada tahun anggaran zoio. rpil masilr
m e I ih a t c e l a h p e m e r i n t alh" b i s a m e n g a I o t", i f 

" 
r,

seturuh biaya Pilbup pada tahun anggaran 2017.
Ketua KPU Buleleng Gede S,raii'ana-men_

gatakan, pihaknya terus mendorong pemtaU
buteleng bisa mencairkan seluruh biaia pilkada
pa-da tahung anggaran 2016, melalui mel'inisme
hibah..Meski pada akhirnya ada sejumlah dana
yang digunakan pada tahun 2017. ''Sebagai dasar pencairan hibah anggaran pilka_
da, KPU juga telah memberikan kiiiun kepada
D?RD Buleleng tentangskema anggaran niibup
2017. Skema itu diharapkan dibahii oleh Badan
Alggaran. Rencananya KpU juga akan menyer_
ahkan skema yang sama kepiaa pemerintah
kabupaten, agar bisa dibahas Tim Anssaran
Pemerintah Daerah (TApD).

"Kami berharap DPRD dan pemkab Buleleng
memahami-dengan baik dan jelas pentingnya
anggaran Pilbup dicairkan pada tahun 2016,,;ujar
Gede yang ditemui di Gedung DpRD Buleleng,
Senin (19/10) kemarin.

-Disinggung s-oal pola pertanggungjawaban,
{PtI menyatakan pelaporan p-nglunanaan
dana hibah pemilihan, dilakukan pati.re lambat
tiga bulan setelah seluruh tahapan usa"i. Artin_
ya-pelaporan akan disampaikan KpU Buleleng,
selambat-lambatnya pada bulan Agustus 2012.

Ketua DPRD Bulele-ng.G,ede Supriatna yang
$g-"i terpisah, menyatakan pihaknya belummenentukan sikap terkait p";;iil;; Kpu.Menurut Supriatni ae*an ,'";;;;;;; suaahme.la.kukan plmbahasan, -"ruruiro_irri-r bpnoBu-leleng, dua pekan lalu.

r\antl tunggu raDat Badan Anggaran denganTAPD dulu. ivinti iami lugu utuf;'_"ii,i.,au.,g
KPU, Bawaslu,tepolisian, fivr, .".iu pit?i_oit utyang te rl i b at. S u p ava pem b ahasann'y; 

-[;;pr" 
_hensif dan mena-etiil,t t 

"ri s-rpri"i;;. ^""
, 
Disisi I a i n, Kep a I a u..".t I _o".. g"i oi uii",, u., gu,dan Aset Daerah (BpKAD) Butrieni, sl_litur",tetap meminta asar dana pitbup niiJ""l'zorz,dicairkan da lam -dua 

ranun anggaran.,,Regulasi
d a e ra h s e s u a i p e d o m a n p u n 9;6 t u u ;' t u., u.r, gu n
!g9r ah., ya m eman g h";";?ipi;h.'iJriupun
?9.l9, 9iliuyai tahui anggaran 2016. Tahapan
201/, dibiayai tahun anggaian 2012. Karena atur_
:^}_1", tahun angga.an, pengertiannya itu mufaitlnqSal I Ianuari sampai 3l Desembei,,'t"gu..,yu.

^*I".d."t diketahui, anggaran pilbup nfii"r"ng
2017, kini memang masihlarik 

"f", i-utu_ i"__Danasan tahun anggaran 2016, antara TepO den_gan Banggar DPRD Buleleng. pemerintah dibuat
lTq:iC, karena anggaran pemilihan terlampau
:::ll -T:r.upli.lp z0 miliar arau risa kali tipat
o3-l_glSquiun Pitbup Buteleng 20 I 2.

^KPU 
Buleleng mendesak agaiseluruh anggaran

Pilbup dicairkan di tahun anggaran 2017, firena

i : ff:THlti:: : ffi i:\T":xtil,t r rn* :J::E
hoc, hingga pembuatan tempat p"-r.rgutulr, .,r_
ara. Permintaan itu diajukan, karena beiiiar pada
tahun anggaran sebelum nya, dana p 

"-"iirrtliru.,baru bisa cair pada bulan Maret auri ef .if , ,"t"f uf,
-"tit"l o]r". verifi kasi di provinsi. flp.7s"pl

ffi
\\i\l '
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Mantan Rektor llndiksha
Bersaksi

kunci jawaban serta hasil TKB
peserta CPNS Dosen Undiksha,
Sudiana menjawab masih ada
di Singaraja yakni di pengelola
data dan informasi Undiksha.
"Untuk berkas soal dan lgrnci
jawaiban, serta hasil penilaian
ada di Undikshai' jawabnya.

Senoentara itu, pihak Gede
Kam,ajaya sendiri menilai bah-
wa pernyataan mantan rekor
Undiksha Nyoman Sudiana
suderh cukup memberikan
bukrj, bahwa nilai, sodl, kunci
jawaban, serta hasil evaluasi
panitia masih berada di Undik-
sha. Padahal Gede Kamajaya
sendliri meminta kejelasan
mengenai nilai, soal, kunci
jawaban, serta hasil evaluasi
panitia lokal.
"Ini kan ranahnya panitia

lokal, apa kaitannya dengan
pusat. Kan saya meminta trans-
paransi saja dari Undiksha
yang selama ini kami tidak
pernah diberikan atau diperli-
hatkani' ujarnya.

Menurut Gede Kamajaya, ke-
saksian dari pada mantan Rek-
tor Undiksha dan Dirjen Dikti
pun sudah sangat kontradiktif
dengan apayang diatur dalam
UU 14/2008 tentang Keterbu-
kaan Informasi Publik, bahwa
dokumen tersebut bukan do-
kumen yang dirahasiakan lagi.

"Saya contohkan, misalnya
ketika siswa SMA mengikuti
ujian nasional, jelas soal se-
belum dikerjakan itu menjadi
dokumen rahasia negara. Teta-
pi kalau sudah dikerjakan, soal
itu tidaklagi menjadi dokumen
rahasia. Demikian juga dengan
nilai, semua berhak meminta
transparansi. Lah lalu kenapa
Undiksha merahasiakan itu
semua dan menganggap itu
bukan wewenangnya?i' tegas

Di PTUN Terungkap

DENPASAR - Mantan Rek-
tor Universitas Pendidikan
Ganesha (Undiksha), Prof. Dr.
Nyoman Sudiana akhirnya di-
hadlrkan di Pengadilan Tinggi
Tata Usaha Negara (PTTUN)
Denpasar, Senin kemarin
(19/10). Sudiana bersaksi
terkait kasus Calon Pegawai
Negeri Sipil (CPNS) Dosen
Undiksha tahun 2014. Selain
itu, saksi lainnya pihak yang
mewakili Dirjen Dikti, serta
Komisi lnformasi Bali.

Ini merupakan sidang lanju-
tan keberatan Undiksha atas
putusan Komisi Informasi
Bali yang telah memenang-
kan Gede Kamajaya sebagai
pihak CPNS Dosen Undiksha
tahun 2014 yang meminta
kejelasan nilai Tes Kompe-
tensi Bidang (TKB) yang tidak
diumumkan oleh Undiksha
secara transparan.

Dalam sidang tersebut Sudi-
ana sebagai Rektor Undik-
sha pada tahun 2014 tetap
bersikukuh bahwa semua me-
kanisme dan hasil akhir dari
pengadaan CPNS tersebut
m,3rupakan kewenangan dari
?usat. Yakni, Panitia Seleksi
Nasional (Panselnas) CPNS.
"K.ami tidak ada kewenengan
untuk memf uka nilai itu kepa-
da Gede Karhajaya," terangnya.
Dalam kesaksiannya, Ny-

oman Sudiana juga menga-
takan, bahwa nilai yang dikirim
ke Panselnas adalah nilai jadi,
alias setelah diolah di Undik-
sha. Dipertajam lagi oleh Ma-
jelis Hakirn, di mana soal dan

Edisi i 3do;c,'1rt-Wfutetr
Haf. t L'l
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adalah informasi yang berhak
diterima oleh peseria CpNS
Undiksha," ujar Ketua Komisi
Informasi Bali Nyoman Gede
Lagawa Parta, ketika bersaksi
di PTTUN.

Seperti berita sebelumnva,
Gede Kamajaya merupakan
peserta CPNS Doserfsosiolo_
gi Undiksha tahun 2014 yang
berkeberatan dengan trasit aai
Undiksha. pada6at nilainya
lebih besar dan iustru ada di
Fakultas lain yang lebih kecil
nilainya dinyatakan lulus. Gede
Kamajaya pun meminta soal,
kunci jawabannya, beserta rin_
cian nilai TKB yang ia lalekan.

Tetapi ditolak Undiksha den_TAK TRANSPARAN: Mantan Rektor Unpiksha Singarap prof. Nyoman gu.r.uiurun U"t"" *"r,t,Jti""s
Sudiana, saar bersaksidipTUN o"np"i"r,-i"r"iii. I Undiksha untJ-;;;;".
K3-.ujuy u setengah bertanya.

Gede Kamajaya pun akhimyalamajaya serengah bertanya. mAjaya adalah sifatnya bukan ;;;;ffiil,"1id"#r1ftfil.1
-!1],1.lag"i dengan,pihak rahaiia, melainkan irrror-ai i"iorir1u.i s.ri. vans ekhirnrrq
!qrrr rq',r us'Ba' plnaK ranasla, merainkan informai Informasi Balr, yu.ri akhirnva

5.1Tj:illf"rma.si Bali yang yang berhgk diterima oleh undiksha bandins fe p.rninrr\v'.or ''ur'r.1rr Darr yang yang berhSk diterima oleh undiksha banding [e prrupjuga ikut bersaksi, secaraielai fese"rta cpivs nosen undik o"rou.ur. vans hertreh or^t,-h6nyebutka", b;h;;i,$;l: ffi:,Ti.Hiil"',i:i:l'3,H::; ?"TJ*'l';lfrir"i":.*r,ffl,1?jlmqliJary diminta Gede Ka- yang dimintu c"atK;i;;; ir,-ro?-""i Bari (hen/drr)
r'srrytuur',larr, Danwa lnror- sha. "Kamikatakaninformasi dengan haiil p"utusan fomisi'mqliJary diminta Gede Ka- ya{€ j!!qrq!a ceae ra-rnjaya rrifo'rmasi na4. (hen/rid)Informasi Bali. (hen/rid)
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Takut Pemer
SebutBullshit

SINDIR PEJABAT:
KEtua KPK Taufi-
equrrahman Ruki

(kiri) menyampaikan
sindiran tentang
alasan ketakutan

menyerap anggalan
yang dinilai omong

kosong, di Sanur
Paradise Plaza,

kemarin.
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penerapan sanksi yang tegas
sebagai upaya menimbulkan
efek jera (deterrent eflect). Demi
meningkatkan kapasitas dan
sinergi itu, KPK menyelenggara-
kan kegiatan Pelatihan Bersama
Aparat Penegak Hukum 2015
yang akan berlangsung selama
5 hari dimulai pada 19 hingga
23 Oktober 2015.
.Ruki menjelaskan kegiatan

tersebut dilakukan untuk men-
gatasi berbagai kendala dalam
penanganan perkara tindak
pidana korupsi dan pengem-
balian kerugian keuangan
negara. lSrususnya di provinsi
Bali dan Nusa Tenggara Barat
(NTB). Melalui sinergi tersebut
diharapkan dapat terwujud
kerja sama yang lebih efekif di
.urt€ua instansi penegak hukum,
auditor BPK, dan BplG dalam
pemberantasan korupsi.

"Sinergi dan kerja sama ini
mutlak dilaksanakan mengingat

banyak kalangan yang menya-
takan pemberantasan korupsi di
negeri ini belum berjalan mak-
simal. Kalau tidakmaka semua
kasus korupsi hanya akan be-
rakhir di P-f9 sehebat apa pun
oknum aparat penegak hukum
tersebut," papar pria kelahiran

. Rangkasbitung, Lebak, lB Mei
1946 silam ini.
Imbuh Ruki, kegiatan terse-

but merupakan realisasi dari
fungsi mekanisme pemicu
(trigger mechanism) yang di-
miliki KPK dalam rangka mem-
percepat proses penanganan
perkara tindak pidana korupsi
yang sedang ditangani aparat
penegak hukum lainnya. yak-
ni, kepolisian dan kejaksaan.
"Pelatihan ini meniadi amat
penting untuk meningkatkan
kapasitas aparat penegak hu_
Kum oatam penanganan per_
kara sejak di tingkat penyeli-
dikan, penyidikan-, penuntutan

hingga penyelamatan aset
negara hasil tindak pidana
korupsi," tegasnya.

Dalam pelatihan bersama se-
lama lima hari itu, para peserta
akan dibekali l3 materi dari
para narasumber yang kom-
peten dengan format ceramah,
diskusi, dan tanya-jawab. ,,Ini
bertujuan untuk memperda-
lam pengetahuan teknis terkait
penanganan perkara tindak pi-
dana korupsii' sambung Ruki.

Sebelumnya, kegiatan serupa
telah digelar di dua kota. yakni
di Pekanbaru, Riau, pada 24-28
Agustus 2015. untuk wilavah
Provinsi Riau dan Keptrlauan
Riau. Di Manado pada 14-lg
September 20 I 5 untuk wilavah
Provinsi Gorontalo dan provin-
si Sulawesi Utara. Tahun lalu.
KPK menggelar kegiatan se-
rupa di Nusa Tenggara Timur
(NTT), VIaIuku Utara dan Kali-
.mantan Selatan. (artlken/pit)


